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Vivimos una situación, especialmente en nuestro occidente rico, en que la
Nueva Evangelización se hace cada vez más urgente porque nos encontramos
inmersos en un proceso de secularización aparentemente imparable. La
creación del Pontificio Consejo para la Promoción de la Nueva Evangelización
en 2010 por parte de Benedicto XVI, -desde el 5 de junio de 2022 Dicasterio
para la Evangelización-, es la respuesta más clara y proactiva que la Iglesia ha
ofrecido ante la progresiva secularización de la sociedad occidental y el
eclipse del “sentido de Dios”. En la Exhortación Apostólica Verbum Domini
recordaba el papa Ratzinger que la Nueva Evangelización es confirmada por la
eficacia de la Palabra divina, e insiste en que la complejidad de la situación
actual requiere nuevas formas y en que el anuncio debe ir acompañado del
testimonio cristiano coherente, que da credibilidad a la palabra.
La aportación del papa Francisco al reto de la evangelización en el contexto
actual se hace especialmente importante por tres acentos: El primero es la
calidad espiritual que hemos de tener como evangelizadores, alejándonos de
toda mundanidad espiritual y apostando con fe, humildad y caridad por la
santidad en lo cotidiano. El segundo rasgo es asumir que “evangelizar”
conlleva la radical necesidad de una conversión integral no solo de las
personas, sino también de nuestras instituciones, ya que la coherencia de
nuestro testimonio se manifiesta también por una conversión misionera de las
estructuras de las diócesis, parroquias, comunidades religiosas, hermandades,
realidades de Iglesia y movimientos, para que se conviertan en espacios de
acogida sanadores y de encuentro con Cristo. Finalmente, el tercer aspecto
que propone el Pontífice es la acción misma de evangelizar, cuyo sujeto es la
Iglesia, Pueblo de Dios transformado por Cristo en un espacio de fe, acogida y
curación espiritual para todos.

“HÁGASE TU VOLUNTAD”
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 La entrega a Dios y a los
hombres lleva a la persona

consagrada a poder decir con
plena conciencia y libertad:

«¡Aquí estoy!».



Ahora bien, los evangelizadores, como Jesús, han de centrar su vida y ministerio
en la unión con Dios. El evangelizador es un testigo enviado en virtud del
Bautismo, por el que ha nacido a la vida divina por el agua y el Espíritu. Es la hora
de la fe, de la confianza en el Señor, porque él ha vencido al mundo (cf. Jn 16, 33).
La fundamentación en Dios se convertirá en fortaleza para superar las
dificultades y para ser capaces de dar testimonio en toda ocasión, también en las
situaciones adversas. Hoy más que nunca es preciso que tengamos una fe adulta,
profunda, madura, que vivamos una espiritualidad que integre la fe y la vida y
que estemos siempre dispuestos para dar testimonio de nuestra fe en Jesucristo.
[...]

Hoy más que nunca la Iglesia necesita la profecía de la Vida Consagrada y
precisamente las invocaciones «¡Aquí estoy!» y «¡Hágase tu voluntad!»
encierran un compromiso profético para una Iglesia en camino y en misión».
Cada persona consagrada recibe el amor y la llamada del Señor y su respuesta
de amor y disponibilidad es, a la vez, personal y comunitaria. En esa respuesta
se busca hacer la voluntad de quien llama, huyendo de caprichos personales y
rechazando el pecado. En los diferentes ámbitos de la Iglesia se han dado
faltas graves por las que pedimos perdón, y reiteramos la voluntad de reparar a
quien ha sido herido. En esto también se expresa el deseo de cumplir la
voluntad de Dios.
La voluntad de Dios es siempre el horizonte del querer y el ser de la vida
consagrada. A su cumplimiento deben dirigirse tanto el estilo de vida como los
votos, la fraternidad y la misión: «Existe una voluntad de Dios con respecto a
nosotros y para nosotros, una voluntad de Dios para nuestra vida, que se ha de
convertir cada día más en la referencia de nuestro querer y de nuestro ser»
(Benedicto XVI). La oración de Jesús en Getsemaní, su entrega para cumplir
totalmente la voluntad del Padre es luz y guía para los consagrados. Desde
Getsemaní, se nos invita a seguir a Jesús hasta la cruz, como todo discípulo.
Igualmente, allí recibimos la consigna de vivir unidos a los hermanos en la
oración y en la entrega de la propia vida para cumplir la voluntad de Dios hasta
el final. «¡Aquí estoy! ¡Aquí estamos!».
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Nos ayuda en el compromiso la contemplación de María Santísima, y su
respuesta confiada y generosa. Ella nos ayuda a comprender y vivir como
personas consagradas la plena disponibilidad para hacer la voluntad de Dios.
También la vida de los fundadores es fuente de inspiración para discernir las
situaciones y los nuevos desafíos del momento presente, para buscar la voluntad
de Dios, atentos a los gritos de la humanidad, a la necesidad de comunión y
sinodalidad en la Iglesia, a la urgencia de fraternidad y amistad social de un
mundo dividido y en guerra. Hoy rezamos especialmente por todos los miembros
de la Vida Consagrada. Que el Señor os bendiga y os guarde.

D. JOSÉ ÁNGEL SAIZ MENESES.
MARZO 2024
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La cera ya está fundida, las túnicas planchadas, con el cariño y dedicación que solo
una madre sabe hacer, en muchas casas de nuestro barrio ya está todo preparado,
tenemos el corazón abierto y preparándose para lo que viene, y por qué no, los
nervios van aumentando con el paso de los segundos que en este instante
parecen eternos.

En pocos días nuestro barrio vivirá uno de los días más importantes del año,
tenemos la oportunidad de llevarle a la gente lo más preciado que tenemos,
nuestros titulares.

Evangelizar las calles de nuestro barrio es un acto de fe y de compromiso con
todos aquellos que se acercan a vivirlo de cerca.  Tenemos la suerte de poder
promulgar el mensaje de amor, esperanza y redención que Jesús nos enseñó.
Como cristianos, tenemos  que dar testimonio vivo de nuestra fe, y este Viernes de
Dolores tenemos la oportunidad de llevar luz en medio de la oscuridad.

Hermanos, disfruten de los días previos que nos quedan, vivan este final de
Cuaresma y expriman cada oportunidad que tengáis de vivir en nuestra Parroquia
y Hermandad, alégrense cuando veáis a vuestro hermano, par4en un segundo y
recen delante de nuestros titulares, Ellos están esperándonos todo el año,  pídanle,
pero sobre todo, agradezcan, porque “todo lo puedo en Cristo que me fortalece.”

Sin más, desde la diputación de Formación les invitamos a seguir viviendo la
Cuaresma dentro de nuestra Parroquia, asistiendo a los eventos que se nos
propone para vivir nuestra fe, y les deseamos que tengan una fructífera estación
de Penitencia.
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Web Hermandad de Pino Montano
ENLACES DE INTERÉS

Consejo de Hermandades y Cofradías Archidiócesis de Sevilla

Evangelio del día

https://hermandadpinomontano.es/
https://www.hermandades-de-sevilla.org/
https://www.archisevilla.org/
https://oracionyliturgia.archimadrid.org/

